

一歩咲きゆく住まいの未来を… リフォーム・新築・不動産



2017年10月発行

社長の一言

ご無沙汰しておりました。

雨続きで夏らしい天候に恵まれず過ぎてしまい、寒いシーズンが始まろうとしています。

朝、目覚めると感じますね。さむっ！！

今は、少なからずも季節感を感じますが、今後は徐々に…それもなくなるのでしょうかね。

気候変動に伴う自然災害も増える事は間違いないと思います。マスコミは地球温暖が招いた結果だと伝えるところは多いのですが、信じていいのでしょうか？

人間が地球に対して害を及ぼすぐらいの存在なのでしょうか。

よくカレンダーを使って地球の創生～人間誕生・滅亡までを時間軸で表したものを見たことがあるとすると思いますが、46億年前地球誕生(1月1日)～人間誕生12月31日午前11時40分頃～人間滅亡12月31日午前11時59分頃と言われています。たった20分しか存在しなかった生物に地球の生命は左右されるのでしょうか？

地球温暖化がCO₂が原因だと明確に言われる学者はいません、結局のところ解らないのです。

近代的産業が加速するにつれ温暖化が進んでいるものだから、そのように感じるだけではないのでしょうか？だからと言って環境破壊賛成とはなりません。

私達のやれることを精一杯行動に移すことだと思います。

地球の身になって考えると、牛に集まるハエのように、地球に群がるヒトが煩わしいのです。

地球で一番偉いがごとく振る舞う姿が気に入らないのです。勝手に地下で核実験をやったり、やりたい放題それでも頑としています。

ずっとヒトの行いを観ているのです。自然災害を起こし排除しようとしているのです。

ヒトは右往左往しますが、地球にしてみれば、くしゃみをしている程度なのです。

私は最近の気候変動をこのようにみています…SFの世界ですね(笑)

今月から家づくりの無料勉強会を開催しております。

保険の窓口の住宅版のような窓口「ハウジングカウンター」を設け、お客様目線の勉強会です。

1時間程度の勉強会ですので、ご興味があつたらご一報下さい。メールでもOKです。

遠藤 光二

社長の一枚 Photo

姫路城(白鷺城)



9月、業界団体の近畿支部を訪問してきました。

時間的に余裕はなかったのですが、せっかく

来たのだからと思い、神戸から姫路へ

姫路城をかけ足で見学(30分)してきました。

城までの上り坂、汗だくになりながら…

日頃の運動不足がたたり、次の日は

筋肉痛で大変でした。

次回はゆっくり訪れてみたいですね。

